

365 renungan

Satu orang lagi

Kisah Para Rasul 8:26-40

Aku berkata kepadamu: Demikian juga akan ada sukacita di sorga karena satu orang berdosa yang bertobat, lebih dari pada sukacita karena sembilan puluh sembilan orang benar yang tidak memerlukan pertobatan.

- Lukas 15:7

Mengikuti kehendak Roh Kudus butuh sikap tunduk dan taat pada pimpinan-Nya seperti yang dilakukan oleh Filipus pada perikop hari ini. Ia baru saja selesai mengadakan semacam KKR dan banyak jiwa dimenangkan di Samaria. Kemudian Filipus diminta malaikat untuk berangkat ke arah selatan Samaria.

Di sebuah jalanan sunyi, ia bertemu dengan seorang sida-sida Etiopia yang sedang membaca firman Tuhan dan kesulitan memahaminya. Satu orang saja berharga di mata Tuhan dan perlu keselamatan, sehingga Filipus diminta untuk pergi ke jalan yang Roh Kudus tunjukkan. Pada akhirnya sida-sida Etiopia ini bisa mengerti dan percaya kepada Tuhan Yesus, kemudian dibaptis. Seseorang bisa diubah hanya karena pekerjaan Roh Kudus, tetapi Dia tidak pernah membuat seorang percaya hanya diam saja. Selalu ada satu orang lagi untuk diselamatkan.

Hacksaw Ridge, sebuah film kisah nyata yang bercerita tentang seorang prajurit bernama Desmond Doss, yang memutuskan ikut perang tetapi tidak mau mengangkat senjata karena tidak ingin membunuh. Ia berkata, "Saya datang ke medan perang bukan untuk mengambil nyawa tapi menyelamatkan." Dalam satu pertempuran di medan yang sulit, banyak rekan-rekan Desmond menjadi korban. Sebagai besar prajurit mundur meninggalkan medan pertempuran tapi Desmond tetap bertahan. Dalam situasi sulit ia berdoa, "Tuhan, apa yang harus saya lakukan sesuai kehendak-Mu?"

Akhirnya ia tahu apa yang Tuhan inginkan. Ia mencari rekan-rekannya yang terluka, tidak bisa bergerak tapi masih hidup. Di tengah ancaman prajurit musuh yang masih berkeliaran, satu demi satu nyawa ia selamatkan padahal tubuhnya sendiri juga penuh luka. Ia berkata lirih, "Tolong saya Tuhan, berikan satu orang lagi," dan akhirnya tujuh puluh lima orang terselamatkan.

Film ini menyimpulkan bahwa satu nyawa begitu berharga, apalagi satu jiwa di mata Tuhan. Jangan pernah berhenti berdoa dan menyaksikan tentang Tuhan Yesus, selama kita masih diberikan kesempatan hidup. Mari berdoa seperti Desmond Doss, Ooh Tuhan.. berikan satu orang lagi untuk aku selamatkan jiwanya." Ingat, satu orang lagi.

Refleksi Diri:

- Mengapa satu jiwa begitu berharga di mata Tuhan?
- Siapakah satu orang lagi yang mau Anda doakan supaya ia bisa menerima Yesus sebagai Juruselamat-nya?